

# La FEMP, contra la Explotación Sexual y el Tráfico de Mujeres, Niñas y Niños



Redacción



La Federación se sumó el 23 de septiembre a la conmemoración del Día Internacional contra la Explotación Sexual y la trata de mujeres, niñas y niños con la emisión de un manifiesto dirigido a los gobiernos locales y con una visita a la sede de APRAMP, organización cuyo objetivo es prevenir y erradicar la explotación sexual y la trata de seres humanos.

El secretario general de la FEMP, Luis Martínez-Sicluna, y la vicepresidenta de la Comisión de Lucha contra la Violencia de Género, Candelaria Testa, acompañados del equipo técnico de la federación en el área de Igualdad y Prevención de la Violencia de Género, visitaron los talleres de confección de la organización APRAMP, en la calle de La Ballesta, de Madrid.

Esta asociación sin ánimo de lucro, que trabaja para que las personas que sufren trata y explotación sexual recuperen la libertad, dignidad y autonomía necesarias para emprender una vida fuera de los abusos, tiene como presidenta y fundadora a Rocío Mora. En el transcurso de la visita, Nieto, junto a otras responsables de APRAMP, dijo a los representantes de la FEMP "os necesitamos, sois una pieza clave en la lucha contra la trata". "Cada prenda que sale de estos talleres tiene un trocito de las historias de las mujeres", señalaron las trabajadoras de este centro. A través de sus intervenciones los responsables de la federación pudieron conocer de cerca esta iniciativa que permite a mujeres que han salido de la prostitución empezar una nueva vida a través de una profesión que las dignifique. También escucharon los testimonios de quienes han salido de una situación esclavizante y ahora trabajan como mediadoras para ayudar a todas las personas que quieren dar el mismo paso.

## Manifiesto de la FEMP

"En el Día Internacional contra la Explotación Sexual y el Tráfico de Mujeres, Niñas y Niños, la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) manifestamos nuestro compromiso en la lucha contra estas formas de violencia y violación de los derechos humanos. Esta fecha, instaurada por la Conferencia Mundial de la Coalición Contra el Tráfico de Personas, en enero de 1999, se celebra en recuerdo de la promulgación de la Ley 9.143 el 23 de septiembre de 1913 en Argentina, la primera norma legal en el mundo contra la prostitución infantil.

La explotación sexual y el tráfico de seres humanos, especialmente de mujeres, niñas y niños, son crímenes atroces que destruyen vidas, familias y comunidades. Estas prácticas inhumanas representan una violación flagrante de los derechos humanos y requieren una respuesta contundente y coordinada a nivel local, nacional e internacional, y un rechazo absoluto por toda la sociedad.

Nuestro compromiso debe ser firme y decidido, promoviendo políticas y acciones concretas que contribuyan a la prevención, protección y asistencia a las víctimas, así como a la persecución y castigo de los perpetradores de estos delitos.

Reiteramos nuestro compromiso en los siguientes puntos:

- **Prevención y Sensibilización:** Impulsar campañas de concienciación y educación para prevenir la explotación sexual y el tráfico de personas, informando a la ciudadanía sobre los riesgos y las formas de detección de estos delitos.
- **Protección a las Víctimas:** Reforzar la colaboración con las entidades del tercer sector para garantizar la protección y mejorar la asistencia integral a las víctimas de explotación sexual y trata, proporcionándoles servicios de apoyo psicológico, legal y social para su recuperación y reintegración.
- **Fortalecimiento de las Leyes y Políticas:** Colaborar con el Gobierno y las autoridades competentes para fortalecer las leyes y políticas que combatan eficazmente la explotación sexual y el tráfico de personas, asegurando que los perpetradores sean llevados ante la justicia.

En este Día Internacional contra la Explotación Sexual y el Tráfico de Mujeres, Niñas y Niños, la FEMP reafirma su compromiso de seguir luchando por un mundo libre de explotación y tráfico de personas. Recordemos que cada acción cuenta y que, juntos, podemos construir una sociedad más justa y solidaria".